
 

 ASSEMBLEA GENERALE DEGLI ISCRITTI ALL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA  

PROVINCIA DI MACERATA  
18/04/2018 

 Il giorno diciotto del mese di Aprile 2018, presso la sede di Via Famiglia Palmieri n. 26 a Macerata, si tiene 
l’assemblea generale degli iscritti all’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata.  

 Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario Silvano Biancucci, l’assemblea 
inizia alle ore 18.10 con il seguente ordine del giorno:  

1 - saluto ai nuovi iscritti e consegna dei tesserini 
2 - approvazione bilancio consuntivo 2017 
3 - resoconto sull'attività dell'Ordine ed in particolare sulle problematiche connesse al sisma 
4 - varie ed eventuali 

 Il Presidente inizia con il saluto ai nuovi iscritti e la consegna dei tesserini. 

 La Tesoriere Martina Terzi e il Revisore Alessandro Mecozzi procedono all’illustrazione del bilancio consuntivo 
2017. Il conto economico evidenzia un avanzo attivo di € 19.764,61 mentre il conto patrimoniale ammonta a € 335.169,16. 
Il conto consuntivo presenta in definitiva un avanzo di amministrazione pari a complessivi € 77.114,68. Rispetto alla 
previsione presenta un forte incremento la somma derivante dalle nuove iscrizioni, mentre per le spese risulta che esse 
sono state inferiori rispetto al previsto. Il Revisore elogia il Consiglio per la gestione oculata dei conti che ha comportato un 
saldo positivo nel bilancio. Dopo ampia discussione l’assemblea approva all’unanimità il bilancio consuntivo. 

 Il Presidente illustra l’attività dell’Ordine riguardo la ricostruzione post sisma. Vista la situazione, anche in relazione 
ai numeri della ricostruzione, è estremamente probabile che le scadenze debbano essere prorogate, anche se qualche 
comune, ad esempio San Ginesio, ha pubblicato un avviso secondo cui chi non presenta il progetto per le B verrà revocato 
il contributo per l’autonoma sistemazione. 

 Il Presidente illustra, anche a beneficio dei nuovi iscritti, il ruolo e il funzionamento delle commissioni. La 
commissione ambiente ha sollevato il problema della presenza di amianto nelle macerie del sisma, in cui è comunque 
necessario seguire tutte le procedure per il suo smaltimento, tuttavia data la situazione in cui ci si trova ad intervenire, è 
difficile agire in maniera conforme alle regole anche se le norme non prevedono deroghe di alcun tipo. Occorrerebbe quindi 
che prima di qualunque intervento di demolizione o di rimozione delle macerie venisse fatto un monitoraggio per stabilire la 
presenza di amianto. Viene chiesto alla commissione ambiente di elaborare una proposta che il consiglio farà propria e 
cercherà di portare alle autorità competenti. 

 Interviene l’Ing. Luca Bisbocci come rappresentante di Inarsind che illustra cos’è e cosa fa Inarsind. Fa notare che 
la tutela degli interessi della categoria non è compito dell’ordine che ha istituzionalmente un altro ruolo, naturalmente il 
peso del sindacato dipende dal numero degli iscritti e quindi più colleghi si iscrivono e maggiore è la possibilità di essere 
ascoltati. 

L’assemblea si chiude alle 19.50 

   Il Presidente            Il Segretario   

Maurizio Paulini               Silvano Biancucci  


